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Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é pedido dos moradores da região, informações a respeito da instalação da internet de 

fibra óptica, na Estrada Manoel Canuto Vieira, pois nos bairros vizinhos, Bóia e Cerâmica, já usufruem 

do mesmo. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo Municipal, 

com cópia aos Departamentos Competentes, solicito informações a respeito da instalação da internet de 

fibra óptica na Estrada Manoel Canuto Vieira. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de dezembro de 2021. 

Vereador Professor Felipe Guimarães 
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